
Question: 

 

Q.1 There is no timeframe for pick-ups provided for the schedule given. In order to assure the best pricing 

possible, we would request if possible, to have some indication of your time window. Please advise if you 

would be able to release this information to us in advance of award?  

Q.1 Il n'y a pas de calendrier pour les pick-ups prévus pour l'horaire donné. Afin d'assurer le meilleur prix 

possible, nous demanderions si possible, d'avoir une indication de votre fenêtre de temps. S'il vous plaît 

aviser si vous seriez en mesure de nous communiquer cette information à l'avance de la récompense? 

A.1 Answer: Vendors who are interested, can receive the accurate schedule prior to submission of 

bids 

A.1 Réponse : Oui, sur demande une copie de l'horaire précis peut être distribuée avant la date de 

fermeture. 

************************************************************* 

Q.2 Deposit Slips - As Intria is not in a position to offer us the deposit slips while we are on site the same 

day as the service is being provided, we would be unable to offer a response for the deposit slip delivery 

within 24hours/or next business day. Would there be any alternate accommodation provided which you 

would find acceptable?  

A.2 Les bordereaux de dépôt, Comme Intria n'est pas en mesure de nous offrir les bordereaux de dépôt 

pendant que nous sommes sur le site le jour même où le service est fourni, nous serions incapables 

d'offrir une réponse pour la livraison de dépôt dans les 24 heures ou Jour ouvrable suivant. Y aurait-il un 

autre solution que vous trouveriez acceptable? 

A.2. within 24 hours/next business day is acceptable. May provide the slip at the subsequent pick 

up. 

A.2. Dans les 24 heures / jour ouvrable suivant est acceptable. Peut fournir le bordereau à la 

reprise suivante. 

************************************************************** 
 

Q.3 For on-call pick-ups, are you able to accept a variation on the timeframe offered for the pick-up 

window? 4 hours is a very tight window. Would you be able to accept, as an example 24 hours?  

Q.3 Pour les transferts sur appel, êtes-vous en mesure d'accepter une variation du délai offert pour la 

fenêtre de ramassage? 4 heures est une fenêtre très serré. Pourriez-vous accepter, par exemple, 24 

heures? 24 heures ne répondent pas aux exigences que nous allons probablement rencontrer le prochain 

pick programmé avant la durée de 24 heures. La fenêtre de 4 heures se tient en gardant à l'esprit que sur 

appel pick ups ne sont pas fréquents. 

A.3 24 hours will not meet requirements as we will likely encounter the next scheduled pick up 

prior to the 24 hour duration. The 4 hour window stands keeping in mind that on call pickups are 

not frequent. 

A.3 24 heures ne répondent pas aux nos exigences car nous allons probablement rencontrer le 

prochain dépôt programmé avant la durée de 24 heures. La fenêtre de 4 heures se tient en prenant 

note que c’est ramassages sont sur appel et ne sont pas fréquents 


